



¿Qué opina JP Morgan de Jeannette Jara?



Tras la victoria de la candidata presidencial del Partido Comunista, Jeannette Jara, en las primarias de ayer, uno de los bancos internacionales más importantes del mundo, el norteamericano JP Morgan, publicó un informe analizando los efectos que esto podría tener en los mercados.

“En nuestra opinión, el hecho de que se abra un nuevo riesgo de cola para el país, con la posibilidad de que un candidato con un programa económico poco convencional pase a segunda vuelta en diciembre, probablemente presionará a los mercados indirectamente”, escribieron los economistas de JP Morgan en el informe, publicado hoy

por El Mercurio Inversiones.

“La incógnita en las próximas semanas será si un candidato del Partido Comunista podrá competir contra la derecha, ya que históricamente este es un partido que ha generado un rechazo significativo en el país”, agregó el banco.

El mercado local, al menos por ahora, se mantenía relativamente plano al mediodía de hoy, con un alza de sólo 0,2%. Los analistas nacionales han puesto sobre la balanza que, si bien Jara es vista con resquemor en el mercado, la baja participación en los comicios del domingo le resta riesgo a su opción. “El siguiente paso natural será si Jara logra ganarse el voto amplio de la izquierda”, señala JP Morgan.